

Blaumännle

hauptversammlung / SV Pappelau-Beiningen

Neuer Vorstand

Wahlen standen im Mittelpunkt der Hauptversammlung des SV Pappelau/Beiningen.

pappelau In der Hauptversammlung des SV Pappelau/Beiningen kam es zu einem Wechsel an der Vereinsspitze: Der erste Vorsitzende Jochen Baumann trat nicht mehr zur Wahl an. Es wurden erstmalig drei gleichberechtigte Vorsitzende gewählt, wobei jeder für ein eigenes Ressort zuständig ist. Der Vorstand setzt sich aus folgenden Personen zusammen: Verantwortliche für Öffentlichkeit ist Michael Stark, für die Finanzen Fritz Junginger. Sport und Liegenschaften übernimmt Annett Zinapold, KassiererIn ist Ulrike Huber und Schriftführer Jonas Bührle.

Jochen Baumann war seit 2008 erster Vorsitzender. Über seine Amtszeit sagte er vor 65 Vereinsmitgliedern im Vereinsheim, dass seine Tätigkeit oft schwierig und nicht immer einfach war, die Arbeit ihm aber trotz allem sehr viel Spaß und Freude bereitet habe. Bürgermeister Seibold dankte ihm auch für die geleistete Arbeit. Der Verein stehe sehr gut da.

Beate Mang übergibt nach 20 Jahren Abteilungsleitung der Turnabteilung ihr Amt an Gisela Daur, sie bleibt dem Verein aber in anderer Funktion erhalten. Der Fokus bei der Vereinsarbeit werde in Zukunft wieder mehr auf der Förderung Jugendarbeit liegen, nachdem in der Vergangenheit viel Zeit in den Bau der neuen Sportanlagen investiert wurde.

Quelle:

Publikation	Wochenblätter der SÜDWEST PRESSE, Ulm
Regionalausgabe	Das Blaumännle
Ausgabe	Nr.17
Datum	Freitag, den 27. April 2018
Seite	Nr.8
Deep-Link-Referenznummer	16965087